

23/01/25

23 de enero de 2008. Desarticulación de la última estructura activa de la organización terrorista PCE(r)-GRAPO

Contenido

El 23 de enero de 2008, personal de la Jefatura de Información de la Guardia Civil detuvo a cinco miembros de la última estructura de la organización terrorista PCE(r)-GRAPO, los denominados Grupos de Resistencia Antifascista Primero de Octubre, que permanecía activa.

La operación se desarrolló en Madrid, Vigo, Vitoria, Vizcaya y La Coruña. Los detenidos, con una cobertura legal, participaban en actividades de propaganda, financiación, proselitismo, formación, relaciones internacionales y obtención de información de la organización terrorista.

El GRAPO nació en 1975 como brazo armado del Partido Comunista Español Reconstituido, PCE(r)-GRAPO, y se le atribuye más de 80 asesinatos. El atentado más sangriento en la historia de esta banda fue la explosión de una bomba en la cafetería *California* de Madrid el 26 de mayo de 1979, que provocó la muerte de ocho personas y heridas a más de 40.

Desde que en el año 2000 la Guardia Civil desmanteló por primera vez la estructura operativa del GRAPO en París (Francia), que actuaba desde la clandestinidad, los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad realizaron diferentes operaciones policiales destacándose la del año 2002, en la que se produjeron diversas detenciones en España y Francia.

La operación de 23 de enero de 2008 supuso el fin de las actividades criminales y la desarticulación definitiva del grupo terrorista PCE(r)-GRAPO por la Guardia Civil.

Momento de la detención de un integrante de uno de los comandos armados de la organización terrorista PCE(r) - GRAPO (París, 09 de noviembre de 2000).

Fuente: Jefatura de Información. Guardia Civil.